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ORINEWS.id  –  Ketua  Dewan  Perwakilan  Rakyat  Aceh  (DPRA),
Zulfadli,  A.Md,  menegaskan  bahwa  pihaknya  akan  melanjutkan
Panitia Khusus (Pansus) Tambang. Dalam waktu dekat, ia akan
berdiskusi  dengan  fraksi-fraksi  di  DPRA  untuk  membahas
kelanjutan pansus tersebut.

Zulfadli,  yang  merupakan  politisi  Partai  Aceh,  mengatakan
pembentukan  kembali  pansus  ini  didasarkan  pada  banyaknya
pertanyaan dari berbagai elemen masyarakat, termasuk anggota
DPRA, tokoh masyarakat, lembaga swadaya masyarakat (LSM), dan
wartawan.  Mereka  mempertanyakan  tindak  lanjut  dari  Pansus
Tambang yang telah dibentuk sebelumnya.

“Kami menyadari bahwa publik ingin mengetahui langkah-langkah
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yang  akan  diambil  oleh  DPRA  guna  mewujudkan  tata  kelola
pertambangan yang lebih baik di Aceh, terutama di wilayah
barat dan selatan yang selama ini dinilai masih bermasalah,”
ujar  Zulfadli  dalam  keterangannya  kepada  wartawan,  Rabu
(1/1/2025).

Zulfadli  menegaskan  dirinya  bersama  anggota  DPRA  lainnya
memiliki  komitmen  kuat  untuk  melanjutkan  pansus  tersebut.
Menurutnya,  apa  yang  telah  dilakukan  sebelumnya  merupakan
langkah awal untuk menciptakan tata kelola tambang yang lebih
baik di Aceh.

“Kami di DPRA tidak menolak investasi. Namun, investasi harus
sesuai dengan regulasi yang berlaku dan memberikan manfaat
sebesar-besarnya bagi masyarakat,” kata Zulfadli.

Ia juga menekankan bahwa sumber daya alam Aceh adalah milik
rakyat Aceh. Jika ada perizinan dan pengelolaan tambang yang
justru merugikan masyarakat, maka perlu dilakukan evaluasi.

“Kami  memiliki  tanggung  jawab  sebagai  wakil  rakyat  untuk
membela  kepentingan  masyarakat  dan  memastikan  bahwa
pengelolaan  tambang  di  Aceh  berjalan  dengan  baik,”
pungkasnya.[Adv]


